

**Gemeinderatsfraktion
der Stadt Ravensburg**

Ravensburger Verkehrs- und
Versorgungsbetriebe
z.Hd. Herr Bastin
nachrichtlich an Herrn Dr. Thiel-
Böhm

Fraktionsvorsitzende Maria Weithmann
stellv. Fraktionsvorsitzender Ozan Önder
Jürgen Bretzinger, Ingrid Brobeil-Wolber,
Marianne Dirks, Franz Hanßler,
Johannes Kleb, Martina Lehn,
Ottilie Reck-Strehle, Margit Rosenthal,
Dr. Nora Volmer-Berthele

Ravensburg, 26.5.2021

Antrag Sofortmaßnahme Parkierungsgebühren in der Marienplatz Tiefgarage

Sehr geehrter Herr Bastin,

wir beantragen die Umsetzung der Beschlüsse im Zusammenhang mit der Zustimmung zur Sanierung der Marienplatz-Tiefgarage und den Haushaltsbeschlüssen der RVV der vergangenen Jahre. Darin wurde die Refinanzierung der Sanierungskosten über eine Anpassung der Parkgebühren beschlossen. Die Parkgebühren in der Marienplatztiefgarage sollen als Sofortmaßnahme zumindest dem Niveau der Parkhäuser Frauentor und Gänsbühl entsprechen.

Die RVV werden darüber hinaus aufgefordert, das im März 2020 vertagte Parkierungskonzept zeitnah zur Beschlussfassung zu bringen.

Begründung:

Die Stadtwerke Ravensburg, jetzt RVV, haben ca. 15 Millionen EURO in die Sanierung der Marienplatztiefgarage investiert. Als besonderen Komfort wurden die Parkbuchten verbreitert, was zu einer geringeren Stellplatzanzahl und geringeren Einnahmen führt.

Im Stadtwerkeausschuss wurde darüber informiert, dass für die Zustimmung des RP Tübingen zum Stadtwerkehaushalt die Erhöhung der Parkgebühren nach Fertigstellung zwingend erforderlich ist. Zudem wurde im Juli 2020 einstimmig der Klimakonsens beschlossen. Eine der vier priorisierten Maßnahmen im Bereich Mobilität ist die Ausweitung der Parkraumbewirtschaftung. Auch dieser Beschluss wurde einstimmig gefällt.

Nach Fertigstellung der Marienplatzgarage stellen wir fest, dass die Parkgebühren für die attraktivste Parkierungseinrichtung weiterhin niedriger sind als in weiter entfernt liegenden Parkhäusern z.B. dem Parkhaus Frauentor oder Gänsbühl. Ein sowohl aus Sicht der städtischen Haushaltslage aber auch aus Mobilitätssteuerungssicht untragbarer Zustand.

Für die Gemeinderatsfraktion der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

M. Weithmann, Ozan Önder, Hannes Kleb, Franz Hanßler